

KATA PENGANTAR

Puji Tuhan, penulis memanjatkan Puji dan Syukur atas berkat dan karunia Tuhan, penulis telah menyelesaikan Tugas Akhir (Skripsi) dengan judul *“Pemanfaatan ruang kolong Jembatan Layang Arjosari dan Kota Lama sebagai ruang publik Kota Malang”*

Upaya Pemerintah kota Malang dalam mengurangi kemacetan dengan membangun Jembatan Layang di Arjosari dan di Kota Lama. Pembangunan Jembatan Layang ini sangat membantu aparat kepolisian lalu lintas untuk mengatur lalu lintas. Jembatan Layang ini juga melancarkan kendaraan-kendaraan yang mengarah ke Singosari, menuju ke kota Malang, dan yang mengarah ke terminal Arjosari serta mengarah kota Malang menuju Kabupaten Malang. Dari hasil amatan penelitian terdapatnya ruang di bawah di jembatan layang yang tidak termanfaat secara baik.

Padahal sesungguhnya dapat berpotensi untuk menjadi ruang publik. Ruang publik sebagai salah satu dari elemen-elemen kota yang memiliki peran penting sebagai pusat interaksi dan komunikasi masyarakat baik formal maupun informal, individu atau pun kelompok. Lokasi penelitian ini menurut penulis sangat menarik dan unik untuk diteliti dikarenakan menjadi sesuatu hal yang baru bagi penulis. Pemanfaatan ruang kolong jembatan layang sebagai ruang publik membuat citra kota semakin asri dengan memanfaatkan ruang-ruang kosong agar tidak terkesan kumuh dan kosong

Tersusunnya tugas akhir ini tidak lepas dari bimbingan, dukungan dan semangat yang selalu diberikan kepada penulis, dan pada kesempatan ini penulis ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Orang tua yang selalu memberikan dukungan baik berupa doa, moril maupun materi.
2. Ibu Ida Soewarni, ST., MT., Ketua Jurusan Program Studi Perencanaan Wilayah dan Kota ITN Malang.

3. Ibu Ir. Titik Poerwati, MT selaku Sekretaris Jurusan Program Studi Perencanaan Wilayah dan Kota ITN Malang.
4. Ibu Ida Soewarni, ST., MT selaku dosen pembimbing I.
5. Bapak Widiyanto Hari Subagyo Widodo, ST, M.Sc selaku dosen pembimbing II.
6. Sahabat-sahabatku PWK 2010 saling memberikan dukungan, dorongan, dan semangat sampai terselesainya penyusunan skripsi ini.

Penulis sangat sadar jika bahwa masih banyak sekali kekurangan, oleh sebab itu penulis mohon kritik dan saran yang membangun sehingga laporan ini akan menjadi menjadi lebih baik lagi. Pada akhirnya penulis memohon maaf yang sebesar-besarnya jika ada susunan pada kosa kata, materi ataupun hal – hal yang kurang berkenan di hati pembaca. Semoga skripsi ini berguna dan bermanfaat sehingga dapat terwujud keadaan yang lebih baik di masa yang akan datang.

Malang,Februari 2017

Penulis